Medienmitteilung 17. Dezember 2024

Wechsel im Präsidium der Fondazione Garbald

Charlotte Gubler, Mitglied des Stiftungsrates der in Castasegna domizilierten Fondazione Garbald, wird vom Stiftungsrat zur Präsidentin ad interim für 2 Jahre gewählt. Sie übernimmt diese Funktion mit Wirkung ab 1. Januar 2025. Sie folgt auf Thomas D. Meier, der nach zwei Jahren als Präsident der Fondazione Garbald aus privaten Gründen vorzeitig per Ende 2024 zurückgetreten ist.

Die Fondazione Garbald will nach 20 Jahren erfolgreichem Aufbau und Sicherung des Stiftungszwecks eine Überprüfung und Weiterentwicklung der strategischen Ausrichtung an die Hand nehmen. Um hinreichend Zeit für eine fundierte Diskussion über die künftige Strategie zu haben und die Zusammensetzung des Stiftungsrates gestützt darauf vornehmen zu können, hat sich Charlotte Gubler bereit erklärt, als Präsidentin ad interim die Fondazione Garbald zu führen.

Charlotte Gubler gehört seit 2006 dem Stiftungsrat an. Mit ihrem grossen Wissen und ihrer langjährigen Führungserfahrung wird sie die wichtige Phase der Strategieerarbeitung leiten und mitprägen, und so zusammen mit den Stiftungsrätinnen und Stiftungsräten die Grundlage schaffen für eine nachhaltige Nachfolgeplanung.

Thomas D. Meier hat sich in seiner Amtszeit insbesondere für die kulturellen Aktivitäten der Stiftung engagiert.